



Buscan impulsar código procesal civil y familiar único

La iniciativa de generar por primera vez en la república un Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares fue presentada esta mañana en un foro realizado en la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ). El foro fue organizado por el senador por Chihuahua y presidente de la Comisión de Justicia de la Cámara Alta, Rafael Espino de la Peña, y contó con la asistencia de los diputados federales Andrea Chávez, Armando Cabada y Aleyda Alavez, así como del senador y ex jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, mientras que el autor de la iniciativa, el senador Ricardo Monreal, envió un mensaje por video.

<https://diario.mx/juarez/buscan-impulsar-codigo-procesal-civil-y-familiar-unico-20220707-1948617.html>